
 

Bonjour 

 j'ai pris la décision d'arrêter d'écrire des articles pour l'écho des courtines et de privilégier d'autres 

projets personnels. Écrire a été une expérience très enrichissante et je pars avec une profonde 

gratitude.  

Merci à mes "collègues" avec qui j'ai co écrit les articles pour leur bonne humeur, bienveillance et 

d'avoir pu échanger et partager sur le thème de la santé mais pas que ...   

Merci à tous ceux qui ont lu les articles, à ceux qui ont fait un retour et à toute l équipe qui fait en 

sorte de produire ce journal.  

Je vous souhaite une bonne continuation à tous et encore de nombreux exemplaires ! 

 

Solène Galiléi 

 

Bonjour à vous. 

 

De mon côté, j’ai toujours autant à coeur de vous transmettre des informations pour qu’elles vous 

permettent de mieux vous connaître et de mieux vous comprendre. 

Mais le faire seule dans le cadre de l’écho des courtines n’ a pas de sens pour moi. 

Si vous avez aimé mes partages, vous pouvez continuer de les recevoir autrement : 

voici l’adresse de mon blog : https://www.harmonyz.fr/blog 

Vous pourrez vous abonner à ma news letter mensuelle ou bien choisir le réseau social que vous 

préférez. 

Ceci cit, à l’automne vous aurez peut-être la surprise de retrouver vos articles bien être et santé avec 

d’autres rédacteurs ! 

 

Fanny Aladenise. 

 


